
GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 30 DE MAYO DE 1800.

Petersburgo 8 de Abril.

El Conde de Cobentzel, Ministro del Emperador de Alemania, no concurre todavía á palacio, ni se presenta á este Soberano; y el Conde de Furstemberg, Enviado extraordinario austriaco, no ha podido aun conseguir audiencia de Paulo I; pero se asegura que los últimos pliegos del Embaxador ruso en Viena han causado alguna mudanza en el ánimo de este Emperador, y que de resultas dará audiencia al referido Conde de Furstemberg. Parece que la corte de Viena ofrece á esta todas las satisfacciones que ha pedido.

Han sido depuestos de sus empleos los Tenientes Generales Duque de Richelieu y Príncipe Meschitscherskoi, los Generales Schutz, Wrangel y Knorring, los Mayores generales Dolgouruckow y Juccate, y otros Generales y Coroneles. A todos se les permite usar el uniforme de su respectivo grado.

Norkoping 9 de Abril.

Reyna la mayor intimidad entre los vocales de la Dieta, y mucha actividad en sus tareas. A proposicion del Baron de Cers ha acordado unánimemente la nobleza que se impriman y publiquen sus discusiones.

El dia 6 se hizo la inauguracion de S. M. en un tablado dispuesto al intento en una plaza de esta ciudad. En el discurso que en esta ocasion dirigió el Soberano desde el trono á los Estados del reyno recordó á la nobleza sus obligaciones y su lealtad á su persona, como primer brazo del estado, y la exhortó á dar á sus conciudadanos el exemplo saludable de zelo y amor al bien público. Hablando luego con el clero le encargó enseñase el evangelio con toda su pureza. A los diputados del vecindario ó de las ciudades dixo: „De vosotros, hombres buenos, espero que hareis el uso mas noble de vuestras riquezas y recursos, dando con gusto á la patria los auxilios de que pueda necesitar.” Finalmente dirigió la palabra al cuerpo de labradores diciéndoles: „Con la mayor satisfaccion he recibido la seguridad de vuestro amor y vuestra confianza. Vuestra notoria lealtad, fidelidad y afecto os hacen muy dignos del cuidado con que he atendido á vuestra prosperidad. Continuad, hombres honrados, cultivando la tierra para alimentar á vuestros compatriotas, y extiéndase tambien sobre vosotros la gloria de haber contribuido al bien del estado mediante vuestro afecto á la

patria y al Rey. Veo entre vosotros un hombre digno de toda mi benevolencia por su probidad, y por los conocimientos que ha adquirido de las leyes y ordenanzas relativas á la agricultura: hablo de Olof Larsom, diputado del distrito de Appenda." Llamó en esto el Rey al labrador, y tomándole una mano le dixo: „Te saludo, fiel é ilustrado cultivador, Olof Larsom, Presidente de la clase de los paisanos en la actual Dieta." — Concluido el discurso Real, prestáron los quatro brazos del estado el juramento de fidelidad segun lo leyó el Canciller de la corona; y luego los diputados besáron la mano á S. M. La Reyna presenció esta ceremonia, á la qual asistieron tambien el Embaxador de Rusia y todos los Ministros extrangeros. Los regocijos públicos contribuyéron á la solemnidad de esta funcion.

Copenhague 13 de Abril.

Algunos comerciantes de Berghen, en Noruega, equipáron embarcaciones, y las despacháron al norte de América en busca de pieles de Canadá, que son muy superiores á las de Rusia. La utilidad que han sacado de esta tentativa servirá de estímulo para que otros sigan su exemplo; y de consiguiente se aumentará mucho nuestra navegacion y nuestro comercio.

Hamburgo 26 de Abril.

Ya se extraen libremente granos de Dantzick, Elbing, Memel y Koenigsberg.

De Norkoping escriben que la Dieta adopta todas las proposiciones del Rey. Los Ministros extrangeros se han restituido á Stockolmo.

El verano del año último hubo en Drodtningthon, en Suecia, un famoso torneo; y del mismo modo que en los de la antigua caballería, concurriéron á él varios caballeros encubiertos, ó con nombres supuestos, como el de la Selva Negra. Este año se repetirá en el mismo parage á fines de Julio, para lo qual se ha expedido ya una convocatoria.

Espérase aquí al General Dumourier, que salió de Petersburgo el 23 de Marzo y pasa por Mittau. Durante los dos meses que estuvo en la capital de Rusia mereció alguna confianza al Emperador, á quien presentó varios planes, memorias y proyectos; pero repentinamente recibió orden de no presentarse á S. M. I., y ademas de salir de Petersburgo. Pocos dias ántes habia mandado aquel Soberano entregarle 20 ducados del Imperio, y asegurarle de su imperial benevolencia.

Augsburgo 25 de Abril.

Acaba el Elector de Tréveris de convocar una junta general del cabildo de Tréveris, en el qual, segun se dice, propondrá S. A. se le nombre un Coadjutor, cuya eleccion recaerá probablemente en un Archiduque.

Se asegura que uno de los motivos que ha habido para la retirada de los rusos fué haber varios Generales austriacos hecho dimision de su mando en los exércitos, no queriendo servir baxo las órdenes del Conde Suwarow por lo mal que los trataba.

Dresde 21 de Abril.

Como en las gazetas de Alemania se ha referido con mucha variedad el incendio de las minas de cobre de Ramelsberg, los empleados en su administracion han juzgado por conveniente publicar una relacion exácta de este acontecimiento, de la qual resulta que el fuego se manifestó la noche del

12 al 13 de Marzo en lo interior de la montaña, y duraba todavía el 27, día en que quedáron enteramente tapiadas las comunicaciones; y como hasta el 18 de Abril no había acaecido novedad, se espera que por este medio se haya sufocado el incendio. Dichos empleados han cuidado de la manutencion y demas necesidades de los mineros, á quienes se ha pagado diariamente su salario como si hubiesen seguido trabajando. Finalmente, se expresa que este incendio, procedido de la negligencia de un minero, no produjo ninguna erupcion volcánica, y que no se descubre vestigio de tal cosa en el pais de Ramelsberg, ni en las montañas inmediatas.

Hanau 26 de Abril.

Como ya no queda duda de que el Emperador de Rusia se separa de la colicion, ha dispuesto la Gran Bretaña de los subsidios que destinaba para pagar las tropas rusas, á favor de las que los estados del Imperio han convenido en darle, y cuyo total formará un cuerpo de 40⁰⁰⁰ hombres: de suerte que el Elector de Maguncia recibirá 80⁰⁰⁰ escudos mensuales por 10⁰⁰⁰ hombres; y á esta proporción los demas Estados. Como el sueldo que se señala á estos soldados es mayor que el de las demas tropas, y que les ofrecen continuárselo 3 años despues de la paz, son muchos los que se presentan para servir en dichos cuerpos.

Manheim 27 de Abril.

Ha mandado el General Kray salgan á campaña todas las milicias del Círculo de Suabia, y que compongan un solo cuerpo.

De Viena saldrán el 1.^o de Mayo 6⁰⁰⁰ hombres para el ejército del Rhin.

El Elector de Baviera ha dispuesto se forme á orillas del Lech un campamento de 15⁰⁰⁰ hombres para proteger sus estados.

Francfort 28 de Abril.

El ejército imperial, que desde el pais de los Grisones se extiende hasta el Mein, consta de 84 batallones de infantería compuesto cada uno de 800 á 1⁰⁰⁰ hombres: siete regimientos de corazas de á 1⁰⁰⁰ plazas: nueve de dragones y caballos ligeros de 1200: tres de húsares de 1500 á 1800; y dos de uhlanos de igual fuerza. No se comprehenden en este estado las tropas pagadas por Inglaterra, como tampoco los contingentes de varios Príncipes del Imperio, ni las milicias. El ejército Imperial y del Imperio es casi igual en infantería al que manda el General frances Moreau; pero tiene una tercera parte de caballería mas que aquel, así como los franceses son muy superiores en artillería.—El ejército de Moreau consta de mas de 130⁰⁰⁰ combatientes, y está muy bien abastecido.

Mr. Staray, comandante del ala derecha del ejército Imperial, ha recibido orden de enviar varios regimientos de caballería é infantería del cuerpo de su mando para reforzar las tropas del centro. Serán reemplazados por contingentes del Imperio. Igualmente los 12⁰⁰⁰ bávaros pagados por Inglaterra tienen orden de transferirse inmediatamente desde Donawerth, á orillas del Rhin, hácia los contornos de Schaffhusa.

Apénas supo el referido General Staray que parte del ejército de Moreau habia pasado el Rhin por Kell, y que dos columnas se adelantaban hácia Offemburgo y Rastadt, despachó hácia aquellos parages la mayor parte

de los contingentes de Baviera y Wurtemberg apostados en las inmediaciones de Manheim y Heidelberga.

Segun noticias de las fronteras de Westphalia un cuerpo de 10 hannoverianos se embarcará en Brena, segun dicen para Inglaterra.

Expresan algunas cartas de Ratisbona que no tardarán en publicarse impresos los documentos relativos al asesinato de los Ministros franceses en Rastadt.

Lóndres 29 de Abril.

El juéves de la semana anterior zarpó de Torbay la esquadra de la Mancha baxo las órdenes de Mr. Gardner, sin esperar la llegada del Almirante S. Vicente que ha de mandarla. Consta en el día de 32 navíos de línea, entre los quales hay 9 de 3 puentes; pero el sábado expidió el Almirantazgo órdenes á Torbay para que salgan á reforzarla otros 4 navíos de línea; y el Lord S. Vicente salió ántes de ayer de Portsmouth á encargarse del mando. Los transportes en que van las tropas de desembarco se hicieron á la vela con la esquadra.

Está nombrado el General Abercombrie para ir á mandar un cuerpo de tropas en Portugal.

Confirman los avisos de Petersburgo que el Ministro ingles Whitworth ha incurrido en la desgracia de Paulo I, cuyo favor gozó muchos años, y ahora le ha prohibido se le presente. Añaden que en el propio caso se halla el Capitan Popham, el qual no habia aun podido tener audiencia de aquel Soberano.

El gobierno del Bengala se propone enviar un Embaxador á Siam, pues hace mucho tiempo que la compañía oriental desea entablar con aquel pais relaciones mercantiles, que la serán de suma utilidad. Todas las producciones de la India abundan en Siam, entre ellas el algodón, que es el mejor del mundo. Piensa tambien la compañía en beneficiar las minas de cobre y oro de Kashgam, pais inmediato al territorio que posee en el Asia.

Cien habitantes de los mas acaudalados de Leeds han convenido en no comer cordero durante 3 meses, á fin de que se aumente el número de carneros y baxe su precio.

Ha muerto recientemente en Posth, en Escocia, una muger, nombrada Elspeth Walson, á los 115 años de edad. No tenia de alto sino 2 pies y 3 pulgadas: y aunque gozaba 50 libras esterlinas (ó 300 pesos) de renta, pedia limosna; y así dexa una suma bastante crecida, que se encontró enterrada.

Basilea 4 de Mayo.

El ciud. Reinhard ha tenido una conferencia con los principales individuos de los Consejos y de la junta executiva, á quienes exhortó á la mejor union y concordia: aconsejó á los representantes no concluyesen la constitucion que estan exâminando, pues es viciosa en todas sus partes; y propuso que los Consejos suspendiesen sus sesiones, y nombrasen una junta legislativa que dispusiese una constitucion adaptada á los deseos y á las costumbres de la nación helvética. Estas proposiciones disgustaron á la mayor parte de los representantes, y algunos declararon que siguiendo estos consejos obrarian contra su conciencia. Dió Reinhard este paso, no en cali-

dad de Ministro de la República francesa, sino como mero particular.

Strasburgo 6 de Mayo.

Se hallan nuestras tropas en posesion de los desfiladeros de la Selva Negra, en los cuales no encontraron la mayor resistencia.

Todos los cuerpos que habia en lo interior de Suiza han desfilado hácia el Rhin; y la artillería de batir, depositada en Zurich, se ha despachado á las orillas del mismo rio.

El General Sainte-Suzanne ha impuesto á la ciudad de Offemburgo una contribucion de 120 florines, de los cuales se pagaron inmediatamente 60; y para seguridad de los demas ha tomado rehenes.

El 28 de Abril sentó el General Moreau su cuartel en Rheinfeld.

La batalla de Carosio, de que han hecho mencion las gazetas de Italia, consistió en una accion que hubo el dia 10 cerca de Vareggio, y en la que Massena con fuerzas muy inferiores disputó el terreno desde las 10 de la mañana hasta la noche. El General Melas ha escrito que los austriacos no hicieron sino 200 prisioneros.—Del 11 al 16 (añaden dichas gazetas) no acaeció suceso de importancia.

Tolon 27 de Abril.

De unos dias á esta parte no se reciben noticias del ejército de Italia, y nada se sabe de Génova. Sin embargo van llegando aquí prisioneros austriacos, y se esperan otros ingleses en número de 500, que habiendo querido hacer un desembarco en Loano, fueron cercados y cogidos por nuestras tropas.—Tambien prosiguen llegando á Niza prisioneros imperiales.

Paris 10 de Mayo.

Por el telégrafo ha recibido el Ministro de Guerra la confirmacion de la batalla que ganó Moreau el dia 5. Los enemigos huian por todas partes, habiendo tenido grandísima pérdida en muertos, heridos y prisioneros. La fecha de este segundo aviso es en Huninga el dia 8.

El General de division Dessolles, jefe de la plana mayor general del ejército del Rhin, ha escrito dos cartas á dicho Ministro: una en el cuartel general de Waldshut á 1.º de Mayo, y la otra en Schaffhusa el dia 2. La primera dice substancialmente lo que sigue: „Los 2 cuerpos de los Tenientes Generales Sainte-Suzanne y Saint-Cyr atravesaron el Rhin el 25 de Abril. El primero yendo de Kell á Offemburgo encontró á los enemigos, que en número de 1500 hombres le hicieron una resistencia muy viva: duró la accion desde las 5 de la mañana hasta las 4 de la tarde. Perdiéron los enemigos mucha gente, y abandonaron una pieza de artillería y varios fusiles y municiones. Por nuestra parte murieron algunos soldados; y el ciud. Dubois-Crancé, jefe de brigada del 4.º regimiento de cazadores, perdió la vida á la frente de su cuerpo. El General Saint-Cyr, que pasó el Rhin por Brisack, halló poca resistencia, pues los enemigos se retiraron casi sin esperarle, y evacuaron á Friburgo, en donde entramos el 25 por la noche. El cuerpo de ejército del General en jefe atravesó el Rhin por Basilea el 27. Su primera division, al mando del General Delmas, marchó por la derecha del Rhin, y el 29 sostuvo un reñido combate para forzar el paso de los montes de Alb, en donde se habian atrincherado los enemigos. Cogió 200 prisioneros y 2 cañones. La segunda division, á las órdenes del

General Leclerc, seguía á la primera; y la tercera, mandada por el General Richepanse, se dirigió á S. Blas, en donde encontró 4 batallones enemigos, los quales, no obstante su buena resistencia, fuéron arrollados. Hiciéron nuestras tropas 100 prisioneros, y dexando aquel puesto á las del General Saint-Cyr, volviéron á incorporarse con el ejército de Moreau. Por todas partes se retiran los austriacos, sin duda para apostarse en la línea de Stokach. Nuestras tropas pasaron esta mañana el Wutack, y estan en marcha hácia Newkirk, en donde se les incorporará el Teniente General Lecourbe, que pasa hoy el Rhin por Richlingen. No he recibido todavía avisos de oficio.” — La segunda carta es un diario mas circunstanciado de las primeras operaciones de dicho ejército, y contiene lo siguiente: „El objeto de los varios movimientos de las tropas desde el día 5 era la reunion del ejército en su derecha, lo qual se consiguió. El General Moreau, en fuerza de las órdenes que tenia para entrar en campaña, resolvió maniobrar á este lado del Rhin y á espaldas de los desfiladeros de la Selva Negra para reconcentrar su ejército hácia Schaffhusa y Smetlingen. Importaba combinar las operaciones de modo que en muchos dias de marcha se evitase toda accion dudosa, lo qual era bastante difícil á causa de los desfiladeros que habia que pasar, del paso del Rhin que habia que hacer, y de la situacion en que se hallaban los enemigos, desde la qual podian acudir con todas sus fuerzas, mas pronto que nosotros, á qualquier punto que hubiésemos amenazado. El General Moreau mandó al General Sainte-Suzanne saliese el 25 por Kell hácia Offemburgo, y al General Saint-Cyr marchase por Viejo-Brisack á Friburgo, enviando al valle de Infierno las tropas que iban delante de él. El primero, despues de un combate reñidísimo, rechazó á los enemigos hasta Offemburgo, cogió un cañon, hizo 100 prisioneros, y se apostó, teniendo su izquierda en Boderveyer, Vellaffen y Appenvir, y su derecha en Villstett, Griesen y Landt. Saint-Cyr se apostó en Friburgo despues de derrotar á quantos enemigos intentáron oponérsele. El mismo dia mandó el General en xefe pasase por Basilea una division del cuerpo de reserva á las órdenes del General Richepanse, que fué á apostarse en Schillingen y hácia la salida de Canders. El 26 permaneció en su puesto el General Sainte-Suzanne; y Saint-Cyr hizo ciertos movimientos en el valle del Kinsig, como si intentase concertar sus operaciones con las de Sainte-Suzanne, y obligar de este modo á que los enemigos enviasen una gran parte de sus fuerzas á dicho valle, persuadiéndoles que hácia allí se dirigia el ejército. El 27 recibió Sainte-Suzanne orden de replegarse á Kell para volver por la izquierda del Rhin á Brisack, y de allí á Friburgo, en donde habia de hallarse el 30. Las divisiones de Delmas y Leclerc marcháron sin obstáculos desde Basilea á Seckingen; y el General Richepanse se puso en movimiento para cubrir la derecha de aquellas divisiones, y apoyar las operaciones de Saint-Cyr. El General Delmas con 4 batallones forzó el 29 el puesto fuertemente atrincherado de los enemigos á la falda del Alb, y les cogió 2 cañones y 200 prisioneros. Fué tan vivo el ataque y tan rápido el alcance, que los enemigos echados de sus atrincheramientos no tuviéron tiempo de cortar el puente, ni de formarse al otro lado del rio. Al mismo tiempo el General Richepanse derrotaba en S. Blas

á 4 batallones enemigos, cogiéndoles 150 prisioneros. — Sainte-Suzanne volvió á apostarse en Friburgo, Saint-Cyr en S. Blas, y el cuerpo de reserva á orillas del Wutack. En esta marcha fué levemente herido el General Lerset. El mismo dia el cuerpo de Richepanse se reunió con el de reserva; y el 1.º de Mayo se habrá puesto en marcha el de Sainte-Suzanne hácia Newstadt y Löffingen. Saint-Cyr marchó á Smelingen; y despues de un obstinado combate quedó dueño de aquel pueblo, cogiendo varios prisioneros, y apoderándose de un almacén. El cuerpo de reserva pasó el Wutack persiguiendo vigorosamente á los enemigos, y se ha apostado, teniendo su derecha en Newkirk, y su izquierda hácia Hallau, á orillas del Wutack. El General Lecourbe pasó el Rhin entre Schaffhusa y Stein con prodigiosa celeridad; y los enemigos no le opusieron resistencia sino en la aldea de Bussingen. — El resultado de las acciones acaecidas en los 3 puntos del paso del Rhin consiste en 700 ú 800 prisioneros, un Sargento Mayor, otros 8 oficiales, 3 piezas de artillería con sus trenes, y el castillo de Hohentwiel, que se entregó por capitulacion, y el qual se miraba casi como inexpugnable. Está coronado con 80 cañones de bronce. Desde el principio de las operaciones hasta hoy puede regularse la pérdida de los enemigos en 1500 prisioneros y 6 cañones. — Parece que los austricos forman su línea en Stokach; y nuestro ejército, que se adelanta ya para atacarlos, se ha reunido todo, excepto el cuerpo de Sainte-Suzanne. Os remito copia de la capitulacion del castillo de Hohentwiel.”

Dicha capitulacion, que consta de 11 artículos, se firmó el 1.º de Mayo en Singen por el General frances Vandamme, y el Teniente Coronel aleman Wolff, comandante de dicho fuerte. El artículo último dice: „Renovará el General Vandamme la promesa que ha hecho ya de que al ajustarse la paz mediará la República francesa para que el castillo de Hohentwiel quede al Duque de Wurtemberg, y se le devuelva en el mismo estado en que se entrega á las tropas de la República.” Así lo ofrece en su respuesta el General Vandamme.

Nada se sabe del ejército de Italia, sino lo que contienen los dos siguientes avisos publicados de oficio: „Escriben de Niza que habiendo los enemigos presentado fuerzas muy crecidas, no pudo conseguir el General Massena que abandonasen sus puestos, por lo qual acordó replegarse á Génova. El 23 de Abril tenia dicho General sus puestos avanzados en Cornigliano, y todas las alturas de Génova estaban guarnecidas de tropas francesas. Hay en aquella ciudad víveres hasta mediados de Junio. El General Souchet se mantenía en las alturas de Final y Melogno. Los dos ejércitos trataban del cange de sus prisioneros. El General Massena tenia 600 mas que el enemigo.” — „Desde el quartel general de la Pietra avisa el General Souchet con fecha del 27, que conserva las alturas de Melogno y Settepani. Mandó al General Serras se apoderase de las de Muriatto; y este General, á la frente de un cuerpo de granaderos, cogió 150 prisioneros, incluso 3 oficiales. Massena se hallaba en Génova, y diariamente tenia ataques con los enemigos. El General Soult hizo el dia 24, cerca del puente de Polcevera, 600 prisioneros, entre los quales hay 27 oficiales y un Coronel del regimiento de Nadasti.”

Ya no quedan tropas en Dijon, pues todas han ido á Ginebra.

Los dos Consejeros de Estado Petiet y Dejean van siguiendo á Bonaparte, el qual, segun parece, no tardará en restituirse aquí: pues el Ministro de lo Interior, en circular que ha dirigido á los Prefectos de los departamentos, les dice: „El primer Cónsul ha salido para el ejército de reserva. Va á Dijon, y quizá pasará á Ginebra. De aquí á 15 dias volverá á Paris, y en este intermedio se dará á nuestros ejércitos un movimiento uniforme y rápido. Apresurad el pago de las contribuciones, y la partida de los conscriptos que no han salido todavía de vuestro departamento. En Dijon queda el quartel general para recibirlos &c.”

Igualmente, el segundo Cónsul Cambacerés asistió el 6 al Consejo de Estado; y despues de dar cuenta de que Bonaparte habia salido para el ejército de reserva, dixo que su ausencia será corta. Hasta su vuelta firmará Cambacerés los actos gubernativos, añadiendo á su firma *por ausencia del primer Cónsul*, segun lo previene la constitucion. Antes de ausentarse nombró el primer Cónsul Consejero de Estado á su hermano Joseph Bonaparte.

Se ha enviado orden al General Carreaux para que forme entre Lieja y Maestrich un cuerpo de observacion destinado á ir donde lo exijan las circunstancias.

Liorna 17 de Abril.

Ha entrado en este puerto un transporte con tropas del ejército de Egipto, y estan haciendo quarentena en este lazareto. Dícese que el Almirante Keith espera instrucciones de su corte para resolver si dexará que dichas tropas vuelvan á Francia.

La esquadra rusa, que estaba en Corfú, ha salido para Malta con tropas de desembarco.

Ya han llegado á Nápoles 200 hombres del cuerpo ruso, que desembarcó en Otranto.

Venecia 20 de Abril.

No ha querido admitir el Papa 300 ducados del imperio que le ofrecia el Emperador; respondiendole que aquel Soberano, ademas de las sumas que ha gastado ya en los fines de la guerra, ha hecho otros sacrificios demasiado considerables para que pueda S. B. aceptar esta señal de su generosidad.

Ha regalado S. S. una sortija de brillantes de gran precio al Comandante de Venecia.

Turin 17 de Abril.

Del quartel general de Savona se ha recibido la siguiente carta con fecha del 9: „Ayer al llegar aquí vímos una parte de la esquadra inglesa que estaba delante de Vado. Hicimos señal de que ocupábamos á Savona; y una hora despues, el Coronel Pest, que se habia despachado de Turin á conferenciar con el Lord Keith, en Liorna, y que venia en el navío de dicho Almirante, llegó al quartel general é informó á Mr. Melas que el Lord Keith traia 7 transportes cargados de harina, arroz, bizcocho y aguardiente, y esperaba que nuestro General avisase en donde habian de desembarcarse estos víveres. Añadió que otro convoy, procedente de Liorna, se incorporaría en breve con la esquadra, y que Mr. Keith habia cuidado no solo

de abastecernos de víveres, sino tambien de traerlos hornillos de hierro, cañones de todos calibres, y municiones. El General en xefe despachó inmediatamente un Ayudante para cumplimentar al Almirante ingles y pedirle desembarcase los víveres en Vado. — Ayer se recibió un aviso del General Ott, en que dice que el dia 6 dió principio á su ataque, y batió á los enemigos.”

Milan 20 de Abril.

Decíase estos dias que habia habido nuevas acciones el 11 y el 12 en la ribera de poniente: que el campamento de los franceses inmediato á Génova habia sido derrotado; y que aquella ciudad se hallaba bloqueada por todas partes. Nada de esto se ha confirmado. Parece solamente que los enemigos hicieron del 12 al 15 un leve movimiento por su derecha hácia Sassello en el valle del Orbe. Segun avisos mas recientes, el principal cuerpo del ejército imperial ocupaba todavía el 16 los puestos que tenia el 10; el General Melas tenia su cuartel en Savona: y hasta que se entregue el castillo de aquella ciudad no adelantará sus operaciones contra Génova; pero se consideraba como muy próxima la rendicion de dicha ciudadela. El cuartel general del Conde Hohenzollern se hallaba el 15 en Lavezzari, entre la Bocchêtta y Campo-Maron. El General Massena ha reconcentrado sus tropas al rededor de Génova.

De Novi escriben que parte del cuerpo que manda el General Ott ha dexado la ribera de levante para reunirse con el ejército principal.

Madrid 30 de Mayo.

En el regimiento de Reales Guardias Walonas se ha servido el Rey promover á primer Teniente de granaderos al de fusileros D. Joseph Le Brun: en el de infantería del Príncipe á primer Teniente de granaderos al de fusileros D. Diego Montalbo: á primer Teniente al segundo de granaderos D. Juan Ximenez: á segundo Teniente de granaderos al de fusileros D. Antonio Angulo: á segundos Tenientes al primer Subteniente D. Agustin Liminiana, y al Subteniente de granaderos graduado de Capitan D. Joseph de Castro y Lucena: á Subtenientes de granaderos á los primeros Subtenientes D. Nicolas Garces y D. Antonio Rabanera, graduado de Teniente: á primeros Subtenientes á los segundos D. Domingo Arriete, D. Juan Pinto y D. Joseph Frances; y á segundos Subtenientes á los Cadetes Don Juan Sentiens y D. Joseph Perez Cerda, y al Sargento primero de granaderos D. Antonio Ibañez: en el de Granada á Ayudante al primer Teniente D. Gabriel Varela; y á segundo Teniente de granaderos al de fusileros graduado de Capitan D. Joachîn Urrutia: en el de Mallorca á Subteniente de granaderos al primer Subteniente D. Fernando de Alcocer: en el de Aragon á Capitan al Ayudante D. Roque Marco: á Ayudante al primer Teniente de granaderos D. Juan Ungo: á primer Teniente de granaderos al de fusileros D. Lorenzo de Sierra: á primeros Tenientes á los segundos de granaderos D. Joachîn Cito y D. Miguel Heredia: á segundos Tenientes de granaderos á los de fusileros D. Joachîn de Tejada y D. Francisco de Torres: á segundos Tenientes al primer Subteniente D. Antonio Arriete, y á los Subtenientes de granaderos D. Eusebio Campos y D. Mateo Lambea: á Subtenientes de granaderos á los primeros Subtenientes D. Félix Mijáres

y D. Juan Ordoño: á primeros Subtenientes á los segundos D. Andres Berjano, D. Manuel Arcada, D. Santos Allende y D. Julian Maamud; y á segundos Subtenientes al Sargento primero D. Tomas Domingo y al Cadete del de infantería del Príncipe D. Juan Ximenez: en el de granaderos voluntarios de Estado á Comandante del tercer batallon al Sargento Mayor del de infantería de Granada graduado de Teniente Coronel D. Isidro del Saso; y á primer Teniente en el de cazadores voluntarios de la Corona al segundo Teniente de tiradores D. Juan de la Cuesta: habiendo conferido tambien S. M. la Comandancia del tercer batallon del de infantería de Ulltonia al Coronel Conde de Biarhaben, Comandante agregado al regimiento de Hibernia.

En la extraccion de la Real lotería executada el lunes 26 del corriente, saliéron los números 1, 63, 66, 12 y 84; y con ellos han ganado los jugadores 378,794 rs.

En la gazeta del 29 de Abril se anunció que el Rey se habia dignado de nombrar *para la Capellanía mayor* de la Visitacion de Madrid al Dr. Don Francisco Flores; debe entenderse para la *Capellanía primera*, pues no hay Capellanía mayor en la citada fundacion.

En la gazeta última, capítulo de Madrid, que previene la cantidad de alcanfor disuelto en agua comun por el ácido carbónico, que ha de administrarse en varias enfermedades, donde dice: en los afectos *ictéricos*; debe leerse *istéricos*.

A consecuencia del Real decreto de 18 de Junio de 1790, en que S. M. se sirvió suprimir la Real Audiencia de Contratacion de Cádiz, declarando debia trasladarse al Consejo de Indias el conocimiento y adjudicacion á los legítimos interesados de los caudales de bienes de difuntos que se remiten de América, dirigió el Juez de Arribadas de dicha ciudad de Cádiz un testimonio del Juzgado de bienes de difuntos de México, en que consta falleció en la ciudad de los Reyes y puerto de Acapulco D. Ventura de Urrutia, natural de Vizcaya, casado con Doña Maria Josepha Lerno, y hijo de D. Antonio de Urrutia y de Doña Madalena de Arpide; que sus bienes consistieron en 559 pesos 6 rs. y 6 granos, de los quales se hallan depositados en caja 10,192 rs. 18 mrs. Y que sin embargo de haberse fixado carteles en la ciudad de Cádiz, y practicándose otras diligencias para inteligencia de los que pudiesen tener derecho á dicha cantidad, no comparecieron á acreditarlo.—Asimismo el Presidente Juez de Alzadas y Arribadas de dicha ciudad de Cádiz dirigió un testimonio del Juzgado de bienes de difuntos de la Audiencia de Guadalaxara, en que consta falleció ahogado en el paso del rio de Santa Maria de la Yesca D. Tomas Fernandez Guerra, que se decia natural del reyno de Galicia, sin saberse el lugar de su origen, su estado ni parientes; que sus bienes consistieron en 4985 rs. 28 mrs., los quales se hallan depositados en caja sujetos á varios descuentos. Y que sin embargo de haberse fixado carteles en la ciudad de Cádiz, para noticia de los que pudiesen tener derecho á dicha cantidad, no comparecieron á acreditarlo.—Igualmente el Juez de bienes de difuntos de Guadalaxara dirigió un testimonio, del qual aparece que falleció en la provincia de Sayula D. Juan Sanchez Suturgain, que decia ser vizcaino; que sus bienes consistieron en 109 pesos 4 rs. y 6 granos, de los quales se hallan depositados en caja 1971 rs.—Tambien dirigió el Juez de bienes de difuntos de la Real Audiencia de Guadalaxara testimonio del abintestato de D. Juan del Campillo, del qual consta que falleció en el Real de la Esperanza sin haber hecho disposicion alguna testamentaria; que sus bienes consistieron en 12 pesos y 6 rs., de los quales existen

en caja 231 rs. , y que no se pudo averiguar el lugar de su nacimiento. Lo que se hace notorio á fin de que llegue á inteligencia de los interesados á dichas cantidades , para que acudan por la Secretaría de Nueva España con las justificaciones correspondientes , los primeros dentro de 3 meses y los demas dentro de 2 , á promover el cobro de los que respectivamente les corresponda : con apercibimiento de que pasados dichos términos sin que parezcan pretendientes , se aplicarán dichos caudales al Real erario , conforme á la ley 25 , tit. 14 , lib. 9 de la Recopilacion de Indias.

Para el remate de una casa sita en la plazuela de Leganitos , que da vuelta á la calle de Santa Margarita , núm. 1 , manz. 528 , tasada en 165,860 rs. , se ha señalado el 7 de Junio próximo de doce á una de su mañana en la audiencia del Sr. D. Pedro Gonzalez Calderon. Quien quisiere hacer postura acuda á la escribania del número de D. Juan Antonio de Urraza. En virtud de providencias de dicho Sr. Teniente se ha sacado á pública subasta por la propia escribania otra casa sita en la calle del Angel , núm. 7 , manz. 114 , tasada en 57,544 $\frac{2}{3}$ rs.

Quien quisiere hacer postura á una casa sita en la calle de la Abada , que hace esquina y vuelve á la de Chinchilla , núm. 1 , manz. 350 , cuyo sitio comprehende 4495 $\frac{1}{4}$ pies , tasada en 145,354 rs. , acuda á la escribania de D. Antonio Fernandez.

En Colmenar Viejo se venden las siguientes fincas. De la memoria del Lic. D. Juan Rubio. La cerca de los Enebras , de pasto , su caber 28 fanegas de tierra , su valor en venta 27 θ rs. y en renta 800. Otra de S. Buriel , de pasto y monte , su caber 16 fanegas de tierra , en venta 20 θ rs. y en renta 750. Otra de los Pradillos de Navagil , su caber 16 fanegas de tierra , en venta 20 θ rs. y en renta 600. Del altar de Ntra. Sra. del Cármen : un prado de pasto en esta jurisdiccion donde llaman los Charcones , de caber 10 celemines , en venta 6 θ rs. y en renta 180. Una cerquilla en esta jurisdiccion y arroyo de la Plaza , de caber 3 fanegas , en venta 7 θ rs. y en renta 200. Del altar del Sepulcro : una viña de 400 cepas en el cierra comun de esta villa y rincón del Sto. Christo , en venta 2400 rs. y en renta 100. Otra en la Cruz de Pedro Benito , en el mismo cierra , de 1200 vides , en venta 3600 rs. y en renta 60. Otra en Valde Oliva , en el mismo cierra , de 600 vides , en venta 1800 rs. y en renta 40. Una cerquilla en esta poblacion , en la calle de la plazuela de Abaxo , de caber 9 celemines , en venta 2500 rs. y en renta 40. Del pósito de Cera : el prado llamado del Señor , de pasto y siego , en el sitio de Navallacer , de caber 46 fanegas , en venta 120 θ rs. y en renta 2500. De la memoria de Doña Lucia Garcia Ruiz : el cercado de la Joachina , en el sitio de las Llanadillas , de caber 14 fanegas , en venta 7 θ rs. y en renta 200. De la memoria de Andres Berrocal : una cerca de pasto y labor en esta jurisdiccion donde llaman las Carreras , su cabida 11 fanegas , en venta 14 θ rs. y en renta 400. Otra cerca en esta jurisdiccion y Mata del Maello , su cabida 8 fanegas , en venta 8 θ rs. y en renta 240. De la memoria de Lucas de Adeba : seis fanegas de tierra en esta jurisdiccion y sitio de la Peralonsa , en venta 300 rs. y en renta 30. De la memoria de Pedro Benito : la cerca de la Sota en esta jurisdiccion , su cabida 13 fanegas , en venta 26 θ rs. y en renta 700. Otra llamada del Saceral en esta jurisdiccion , su cabida 8 fanegas , en venta 2500 rs. y en renta 80. Del altar del Rosario : una cerquilla en término de esta villa , de caber 3 fanegas , en venta 5500 rs. y en renta 160. Otra llamada de las Tenerías , de caber una fanega , en venta 3 θ rs. y en renta 90. Dos fanegas de tierra en la misma jurisdiccion y arroyo del Bramadero , en venta 60 rs. y en renta 10. Del altar de S. Joseph : el prado de pasto y monte , llamado de S. Joseph , de caber 20 fanegas , en venta 55 θ rs. y en renta 1300. Una cerquilla de caber 2 fanegas en esta jurisdiccion , en venta 2600 rs. y en renta 120. Otra llamada de Majalcuelo , de caber una fanega , en venta 2500 rs. y en renta 80. Otra llamada del Olivo ,

de haber una fanega, en venta 2700 rs. y en renta 80. Otra cerca en jurisdiccion de Cerceda, de pasto y monte, su haber 5 fanegas en el Exido, en venta 4500 rs. y en renta 120. Otra cerquilla en jurisdiccion de esta de Colmenar, de haber una fanega, llamada del Descansadero, en venta 2500 rs. y en renta 140. Una casa en esta poblacion y calle de la Iglesia, con todos sus accesorios, linde con otra de Juan Seco, y esquina que sale á la de la Yedra, en venta 50 rs. y en renta 150. De la memoria de Meneses: la cerca de Navallacer, en esta jurisdiccion, su haber 50 fanegas, en venta 550 rs. y en renta 1400. El cercado llamado de Santa Ana, en esta jurisdiccion, de haber 6 fanegas, en venta 6300 rs. y en renta 200. Dos terceras partes de cerquilla á la salida de esta poblacion, proindivisas con otra parte de María Gonzalez, su haber 2 fanegas, en venta 4700 rs. y en renta 160. La cerca llamada de Casas-Quemadas, entendida de Meneses, en término de Chozas de la Sierra, su haber 50 fanegas, en venta 1460 rs. sin incluir el monte Aparecido, y en renta 3600. Una casa morada en Colmenar y calle de las Carretas, linde con otra de Antonio Hernan Garcia, con todos sus accesorios, en venta 6095 rs. y en renta 182. De la cofradia de Animas: una cerca en esta jurisdiccion y sitio de Malvecino, su haber 4 fanegas y media, en venta 100 rs. y en renta 300. Un pedazo de tierra de 6 fanegas en el sitio de Navaredondilla, en venta 180 rs. y en renta 15. Otro pedazo de tierra en la Peralonsa, en esta jurisdiccion, de 2 fanegas, en venta 500 rs. y en renta 20. Otro pedazo de 4 fanegas, en venta 100 rs. y en renta 12. Otro pedazo llamado el Majuelo Lizondo, de haber 6 fanegas, en venta 140 rs. y en renta 20. Otro en Valdegoino, su haber 6 fanegas, en venta 180 rs. y en renta 20. Otro en la cuesta de S. Pedro, de haber 8 fanegas, en venta 80 rs. y en renta 18. Otro pedazo en el mismo sitio, de 4 fanegas, en venta 40 rs. y en renta 6. Una casa morada en esta poblacion y calle de la Yedra, con sus accesorios, en venta 7700 rs. y en renta 230. Otra en la calle de la Retama, con todos sus accesorios, en venta 2400 rs. y en renta 72. De la memoria de Benito Lopez: la cerca llamada de la Judia, jurisdiccion de la villa de Chozas, de pasto y monte, su haber 12 fanegas, en venta 330 rs. y en renta 10. La cerca del Patronato, de pasto y monte, en dicha jurisdiccion, de haber 15 fanegas, en venta 350 rs. y en renta 1100. El prado Contador, de pasto y monte, en dicha jurisdiccion de Chozas, de haber 7 fanegas, en venta 120 rs. y en renta 350. Una cerca de pasto, llamada el Prado, en jurisdiccion de esta villa, su cabida 36 fanegas, en venta 43,400 rs. y en renta 1300. La cerca de las Carreras, en esta jurisdiccion, de pasto, su haber 11 fanegas, en venta 170 rs. y en renta 550. El prado llamado de la Cruz, de pasto y siego, su cabida 5 fanegas y media, en venta 260 rs. y en renta 800. Un pedazo de tierra, de haber 7 fanegas, en venta 10 rs. y en renta 30.

Con aprobacion del Consejo se vende la cabaña lanar trashumante, que pertenece á la testamentaria de la Excm. Sra. Condesa de Torrejon, Marquesa viuda de Villagarcia: el que quiera comprarla acuda á D. Juan Sanchez, que vive en la plazuela de S. Xavier, junto á la del Cordon, quien dará razon de las yerbas que disfruta en posesion, así de invierno como de verano, y tambien del número de cabezas de que se compone.

Un quaderno con 24 minuets del mejor estilo para guitarra con baxo: una célebre sonata en música y cifra para guitarra de 5 ordenes, y separadamente para 6 órdenes: 4 seguidillas nuevas para cantar y puntear en el mismo instrumento, por los caracteres de música y cifra, por Calvo Rodriguez, núm. 2.º — Otro quaderno con 5 minuets de bayle á violin y baxo, de Borghi; y otros 6 á dos violines, de Wutky: su precio 12 rs. y puede remitirse por el correo. Se hallará en la librería de Campins, calle de las Carretas, y en la de Campó calle de Alcalá.